

# JOURNAL DE BORD



## LES MEILLEURES SORTIES DE L'ÉTÉ

Le 10 juillet 2025, nous nous sommes retrouvés à Bagatelle à 9h pour partir ensemble à Auch.

Après une heure de trajet, nous avons pu admirer monter sur le toit de l'office du tourisme, à côté du parvis de la cathédrale, d'où nous avions vu à 180° de la ville.

Nous avons pique-niqué dans un square attenant à la cathédrale afin de profiter du beau temps et de la bonne humeur.

Ensuite, nous avons tourné nos pas vers le bas de la ville pour rejoindre le Musée des Amériques. Un collectionneur a légué son patrimoine à la ville.

Le 11 juillet, nous sommes partis visiter les jardins de Martel, très fleuri en cette belle saison. Nous étions nombreux et surtout éblouis par la beauté de la flore. Nous en avons profité de 10h30 à 15h30, en passant même pas la case relaxation sur l'herbe.



# JOYEUX ANNIVERSAIRE LE GEM !

Le GEM, 5 ans déjà. 5 années d'activités partagées, d'amitié, de sorties et de joie !

L'après-midi s'est organisée autour d'une grande célébration. Tout a commencé par la distribution de gobelets à l'effigie du GEM. Un diaporama a accompagné le repas partagé, pendant lequel tout le monde a joué au Bingo du GEM ! Après l'arrivée du gâteau, nous avons profité du beau temps pour danser, écouter de la musique et faire une belle chenille dans le patio ! Nous nous sommes rassemblés autour d'Hélène, Valérie et Céline qui nous ont fait de beaux discours. ET pour finir, un petit quiz sur le GEM !

## LES PETITS MOTS DES ADHÉRENTS

"C'était un beau moment de partage. C'était joyeux. On était ravis d'être tous ensemble." - Sophie

"C'était super d'être avec les autres. Vivement les 10 ans !" - Thomas



# LES PROJETS DU GEM

## L'ATELIER DES BRICOLEURS

C'est avec motivation que nous nous sommes retrouvés à l'Atelier des Bricoleurs. Après les instructions, reçues par Stéphane et Benjamin, les adhérents se sont constitués en binômes pour réaliser des jardinières qui serviront à cultiver un jardin potager.

Chaque groupe muni de ses outils se dirigea vers les différents postes de travail qui furent le métrage, le sciage, le traçage... Cet après-midi a été un réel plaisir de conjuguer notre savoir-faire et aussi d'acquérir quelques petites astuces pour notre futur potager.

Nous sommes tous fiers de ce que nous avons pu réaliser en si peu de temps et nous avons hâte de voir à quoi vont ressembler ces fameuses jardinières.



## SHOOTING PHOTO AUTOMNAL

Nous avons pu organiser un shooting photo afin de garder en mémoire les belles couleurs de l'automne et nous créer de beaux souvenirs.

# NOS ACTIVITÉS PHARES



## L'ESCRIME

1 fois tous les mois, environ 12 adhérents se rejoignent à Pibrac pour profiter de cette activité.

Damien, le maître d'arme, nous a expliqué comment se placer, comment tenir le fleuret, comment porter la tenue, comment attaquer, comment se défendre, comment respecter les règles et surtout comment s'amuser !

S'il y a une chose à retenir, ce sont les fous rires à chaque pratique !

## LA TABLE D'HÔTE

Tous les jeudis, nous nous retrouvons le matin pour préparer ensemble le repas du déjeuner, mettre la table pour 30 personnes et pour savourer nos créations.

Les tables d'hôte sont toujours l'occasion de découvrir de nouveaux plats, de nouvelles techniques et aussi de faire de belles rencontres car tout le monde y est invité (partenaires de l'asso, amis et famille... et même des marcheurs de Compostelle qui viennent d'Australie !)

Si on devait résumer, les tables d'hôtes c'est un cuisiner, manger des bonnes choses et faites maison et la joie d'être ensemble.



# NOS DERNIÈRES RENCONTRES

## UNE NOUVELLE ANIMATRICE

Depuis la rentrée, nous avons une nouvelle animatrice dynamique, joyeuse et créative. Créative car elle nous propose de nouvelles activités comme les sacs que nous avons fait en couture. Et en plus, elle est très douée en Molky !

Après des études sur l'environnement, Elyne est partie 1 an au Canada pour se spécialiser dans le cinéma documentaire. Aujourd'hui, à 21 ans elle commence une nouvelle vie à nos côtés

Nous espérons qu'elle va rester avec nous très longtemps.



## LES RENCONTRES INTER-GEM

Un autre lieu de rencontre, les maisons partagées de Rungis. Marvin et Lucie (adhérents), Roseline (bénévole), Céline et Elyne (salariées) se sont retrouvés pour partir aux rencontres inter-GEM pendant 2 jours.

Cela a été l'occasion de découvrir de nouvelles activités proposées ailleurs en France, de parler avec un bon nombre de missionnés à Simon de Cyrène, de célébrer ensemble notre réunion, de communiquer en fonction de notre rôle au sein de l'association et surtout de partager des conseils et des moments de joie.

Nous sommes rentrés avec la flamme de la motivation et des souvenirs plein la tête.



Merci à Anne, Sophie et Thomas pour la rédaction de ce journal

Retrouvez nous : [gemlesouriredesimon.fr](http://gemlesouriredesimon.fr)